

... es ist eine Freude zu sehen, wie toll das kleine Mädchen hier bei Rosi und Bernhard aufwachsen kann, wie gut und vernünftig bereits mit ihr gearbeitet wird ... und wie toll sich die kleine Maus bereits präsentiert. Sie hat es ja auch wirklich gut erwischt und lebt bei ihrer Ziehmami, der Cheyenne, in einem ganz wunderbaren Gebiet im Alpenvorland. Danke Rosi und Bernhard, dass ihr euch so toll um Sitara kümmert ... ich hoffe, dass sie im Dummysport einmal ganz groß herauskommt!

Hier ein kleines Album von unserem Besuch.

---